

「令和8年 年頭のご挨拶」



豊明市商工会 会長 伊藤 裕 (いとう ひろし)

新年あけましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、輝かしい新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

さて、景気は昨年来、緩やかな回復基調にありますが、政府の大型経済対策と賃上げ効果が下支えとなる一方、外需リスクや財政負担の拡大が今後の課題となっております。地域の中小・小規模事業者は、原材料価格の高騰や人手不足が続く中、価格転嫁にも苦慮し、依然として厳しい経営環境に直面しております。

また、生産性向上、デジタル化への対応、事業承継など、小規模事業者が直面する課題は山積しており、その対応に追われております。

こうした状況を踏まえ、私共では「事業環境変化対応特別相談窓口」を設け、原材料高やIT化など様々な経営課題に対し、多様な方策をもって支援しております。ぜひお気軽にご相談いただければと存じます。

昨今、新たな時代へ向けて小規模事業者が事業継続・発展していくためには、DXの推進が必要不可欠です。本年もセミナーや個別相談会などを通じて、事業者のIT活用を始めとしたDX化を積極的に支援してまいります。

また、本年は2月5日に、ハローワーク名古屋南、豊明市と共に「就職フェア in よあけ」を開催し、市内事業所の人材確保を図り、地域の活性化につなげてまいります。

本年も、変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。